

## **Medienmitteilung**

### **6-Streifen-Ausbau Härkingen-Wiggertal - Teilprojektänderung**

**Solothurn, 12. August 2009 - Das im November 2007 vom Bau- und Justizdepartement öffentlich aufgelegte Ausführungsprojekt für den 6-Streifen-Ausbau Härkingen-Wiggertal erfährt eine teilweise Projektänderung und diese muss Ende August öffentlich aufgelegt werden. Das hat das UVEK (Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation) nach Auswertung der eingegangenen Einsprachen entschieden. Die Aenderung betrifft den Bau einer 2-spurigen Hilfsbrücke mit Fussgängersteg zwischen Härkingen und Gunzgen.**

Die Federführung für die Auflage sowie eventuelle weitere Teilaufgaben als Ergänzung zum Ausführungsprojekt liegen damit formell beim Kanton Solothurn. Materiell behandelt dagegen das UVEK (Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation) die 195 eingegangenen Einsprachen und entscheidet abschliessend über das Projekt.

Die Einsprachen können im wesentlichen acht verschiedenen Teilbereichen zugeordnet werden. Die wichtigsten betrafen Fragen des Lärmschutzes, des Landerwerbs und das (einspurige) Brückenprovisorium Härkingen-Gunzgen. Das UVEK hat nun entschieden, die Hilfsbrücke zwischen Härkingen und Gunzgen auf zwei Fahrspuren zu erweitern. Daher muss diese Teilprojektän-

derung Ende August in den beiden betroffenen Gemeinden vom Kanton nochmals öffentlich aufgelegt werden.

Wie lange das gesamte Verfahren (Einsprachebehandlung) dauert, ist abhängig vom Ausgang des Plangenehmigungsverfahrens unter Leitung des UVEK. Damit kann auch über einen möglichen Baubeginn, der dann unter Leitung des Bundesamtes für Strassen, Filiale Zofingen (ASTRA) erfolgen wird, zur Zeit nichts gesagt werden.